

MTB Jahresbericht 2019

Die Allgäuer Alpenwasser MTB Kids Cup Serie wurden an sechs Veranstaltungsorten ausgetragen:

Obergessertshausen 23.03.2019
Nesselwang 1.05.2019
Oberammergau 14.07.2019
Heimenkirch 15.09.2019
Kaufbeuren 24.09.2019
Wildpoldsried 6.10.2019

Leider konnte ich aus zeitlichen Gründen und anderen Aufgaben im Bezirk nicht alle Veranstaltungen besuchen.

Von dem MSC Wiesenbach wurde in der Krumbacher Innenstadt mit großem Erfolg ein Shorttrack Rennen für Männer und Frauen durchgeführt. In Obergessertshausen führten sie in Internationales MTB CC durch.

In Wildpoldsried fand der Endlauf zur Bayernliga Gesamtwertung statt. Leider mussten die Wettbewerbe unter widrigen Wetter Verhältnissen ausgetragen werden.

In Heimenkirch wurde auch die Schwäbische Meisterschaft durchgeführt.

Die Teilnehmerzahlen 2019 haben sich gegenüber dem Vorjahr stabilisiert. Bei allen aufgeführten Rennen waren Gesamt 813 Kinder und Jugendliche am Start

Es wurde zu meinem Bedauern, von keinem Veranstalter eine Technikprüfung abgehalten, lediglich in Wildpoldsried gab es ab der U13 Klasse einen Slalomwettbewerb.

Es ist umso bedauerlich, da in den Vereinen Techniks Schulungen durchgeführt werden und die Kinder haben nicht die Möglichkeit ihr Können unter Beweis zu stellen.

Es fehlt auch an geschulten Kommissären, hier sollten die Vereine versuchen Mitglieder auf eine Kommissärsschulung zu schicken.

Unser besonderer Dank gilt der Firma Allgäuer Alpenwasser die mit großzügigem Sponsoring die Rennserie unterstützt.

Ebenfalls vielen Dank an Wolfgang Kiesel der seit Jahren die Terminplanung macht und für die Serie verantwortlich ist.

Wolfgang Kiesel hat als BRV-Stützpunkttrainer Schwaben mehrere Trainingsmaßnahmen bei großem Zuspruch durchgeführt.

Bedauerlich ist, dass dieser Stützpunkt im Zuge einer Umstrukturierung aufgelöst werden soll, denn alle Maßnahmen sollen künftig in Nürnberg durchgeführt werden.

Es findet auch seit Jahren in Kempten ein MTB Marathon mit unterschiedlichen Streckenlängen statt. Es gingen mehrere hundert Fahrer an den Start.

Den Vereinen mit ihren ehrenamtlichen Helfern möchte ich Danken für die Durchführung der jeweiligen Veranstaltung.

Ich werde nicht mehr als MTB Fachwart kandidieren, meinem Nachfolger Sven van Thiel wünsche ich eine erfolgreiche Arbeit als Fachwart.

Die Sponsoren werde ich weiterhin betreuen.

Im Jahr 2020 wird Oberammergau mit ihrer Veranstaltung aussetzen, dafür konnten wir den TSV Durach als neuen Veranstalter dazu gewinnen.

Edmund Nebel MTB Fachwart Bezirk Schwaben